



BEG March in Gottenheim Klimaschutztag



Gemeinde Gottenheim stellt das Dach des neuen Kindergartens für eine genossenschaftliche PV-Anlage zur Ver- fügung

In unserer Nachbargemeinde Gottenheim gibt es eine 2019 neu gegründete Bürgergruppe „Klimaschutz GO!“ die mit verschiedenen Projekten auf sich aufmerksam macht. LED-

Umrüstung der Straßenbeleuchtung, Ausbau Fuß- und Radwege, Verzicht auf Plastiktüten, Aktionsplan Car-Sharing, Errichten einer Stromtankstelle und Klimaschutz sind die Themen.



Beim Klimaschutz wird vor allem ein weiterer Ausbau der Versorgung mit Erneuerbaren Energie in Angriff genommen und so entstand die Idee auf dem Dach des neuen Kindergartens eine PV-Anlage zu errichten. Nachdem der Gemeinderat der Verpachtung des Daches an eine Genossenschaft zugestimmt hatte, kam die BE im Oktober auf die BEG March zu, ob wir uns vorstellen könnten dieses Projekt in Gottenheim zu realisieren. Nach einer Vorstellung der BEG bei den BE Mitgliedern, war man sich recht schnell einig, dass eine solche Kooperation für beide Seiten sinnvoll wäre. Nach einem weiteren Treffen mit dem Bürgermeister und einem Vor-Ort-Termin mit den Handwerkern, wurde die Konzeption der Anlage am 28. November im Gottenheimer Gemeinderat vorgestellt und eine Absichtserklärung unterzeichnet. Die Anlage hat 66,8 kWp und wird einen jährlichen Ertrag von etwa 62.000 kWh bringen. Der Kostenaufwand beträgt etwa 62.000 Euro. Mehr als 50 Gottenheimer Bürger haben mit ihrem Beitritt zur BEG March und ihren Mitgliedsanteilen die gesamte Investition gestemmt.

In March konnten wir eine weitere Anlage mit 29,8 kWp auf der Erweiterung der Gemeinschaftsschule in Buchheim errichten. Der Kostenaufwand beträgt etwa 29.000 Euro bei einem geplanten Ertrag von 28.500 kWh/a.

